
Subject: 4 ops, 1. Dr.keser,  2.Dr.Keser, 3.Dr.Heitmann, 4.Dr.Heitmann, komplett
5700 grafts
Posted by H_U_82 on Sun, 09 Jan 2011 14:57:15 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

schreibt bitte noch nichts bevor ich alle ca.25 dateien/fotos hochgeladen habe...

Also Leute ich mache es kurz und Schmerzlos. Ich habe keine Zeit und auch ehrlich gesagt kein
bock mehr, nach soviel investierter Zeit von Monaten Jahren für Recherchen, infos sammeln,
lesen, reinstudieren, fragen bla bla,  in die Materie Haarausfall/ haartransplantation  u.s.w.hier
ewig Fotos hochzuladen und einen ewig langen Text zu schreiben. Deswegen hier die
kurzversion der ganzen HT Story von mir. Mit gepackten Fotos als rar datei 
 oder als einzelne datei als word oder so schaumamal wie es am einfachsten ist von allen Ops die
fotos hochzuladen... 
 
 ich war zwischen 23 jahren und 24 als ich das erste mal hatte  meine damit meine erste ht .
zudem zeitpunkt spätestens vor der zweiten op konnte man sehr gut 
 erkennen wo meine haarkranz haarlinie werden wird.norwood 5.5. so dass man wissen konnte
wie weit meine zu verpflanzendes gebiet sein wird..
 

1.HT: Dr.Keser 1te fue op 1000 grafts Bilder von mir kurz vor und nach haartransplantation
11.2006

2.HT: Dr.Keser ht 2te fue op 1600 grafts pre op, post op, vorher, bilder 08.2008

3.HT: Dr.Lars Heitmann ht 3te fue Schläfen 400 grafts Dr.Heitmann 01.2009

4.HT: Dr.Lars Heitmann ht 4te , FUT; Strip Dr.Heitmann 4te Op 2700 Grafts kpl.,16.06.2009  1Tag
1550 Grafts, 2Tag 1150 Grafts. ohne glatze rasiereren.
hier seht ihr die verpflanzten grafts zwischen den längeren haaren.

also komplett 5700 grafts.

ENDERGEBNISS nach momentanem stand ca.09.2010 geschossene fotos stelle ich mal
provisorische fotos rein in gelockter version und geglätteter version mit glätteisen
die ich mit meinem handy eigentlich in meinem bad für facebook geschossen hatte, in
anführungsstrichen, richtige fotos sogar bei richtigem sonnenlich werde ich demnächst
 schiessen also diese bilder folgen bald und ein youtube video kommt auch bald. 

die vorher fotos von der jeweils nächsten op sind somit auch nachher fotos der jeweiligen
nächsten op dabei.. also z.B. die 1.op nachher op fotos
sind zugleich vorher fotos von 2.op. teilweise sind meine fotos nicht gerade gut verwaltet worden
weil ich auch eigentlich weder vor hatte alles zu
 veröffentlichen noch vor hatte soviele ops machen zu müssen... aber ich denke es reicht um
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sich ein gutes bild von der ganzen sache hier im gesamtbild 
 objektiv zu beurteilen. 
 
 die fotos/dateien sind so aufgeteilt in z.b. op 1.1 oder op 1.2 daas bedeutet das wo eine eins
davor steht immer op nr.1.1 fortsetzung op nr 1 
 immer höher werdend 1.2 u.s.w. immer gleiche op oder bei op 2.1 ist op 2 und fortsetzung
weiter als op 2.1. u.s.w. 
 
 op nr.1 = 1.  op nr.2 = 2.1, 2.2 u.s.w. op nr.3 = 3 op nr 4 = 4.1 4.2 u.s.w.
 
 
 die ergebnis fotos von op nr.2 könnt ihr jeweils in den vorher fotos von op nr.3 und besser in
den vorher fotos von op nr.4 sehen u.a. an dem seitlich 
 geschossenen fotos, und auch sehen das das was dr.keser gemacht hat an dichte und gesamt
verpflanzung ein einziger witz ist... es ist wie gesagt wenn 
 ichs benoten müsste würde ich eine 3.4 note geben. meiner meinung nach. macht euch euer
eigenes bild...

Youtube Video folgt bald. 

zu fin :

habe ich schon tausendmal in manch einem thread geschrieben das fin die haare dicker macht
also mal drauf geschissen ob das auf dem oberkopf die eigenen haare
was bringt macht es die haarkranz haare bei den meisten männern dicker, und dunkler und
mehr haarqualität somit sieht das gesamte ht ergebnis besser
 aus. bei den meisten patienten bei denen wir alle immer gedacht haben, ob sie sich ihre haare
gefärbt haben nach der ht bei den leuten die es veröffentlichen,
 sind diejenigen die fin nehmen vor während oder nach der ht fin einnehmen.. viele ärzte
wissen das auch und werben bewusst mit den patienten
 wenn ihr genau hinschaut... seht ihr das auch... so wars auch bei mir das meine haarkranz haare
dicker geworden sind... ihr solltet das nicht unterschätzen
 das macht optisch echt viel aus...

zu Dr.keser und zu Dr.lars Heitmann:

zur frage warum ich von dr. keser zu dr.lars heitmann gewechselt habe, hat hauptsächlich mit
dem können dieser ärzte zu tun, die art wie sie arbeiten, wie alles abläuft
und die qualität der arbeit und der dichte zu tun..  
 
 1. lasst die bilder für sich sprechen 
 
 2.dr.keser hält nicht ein was er verspricht obwohl alles vorher abgemacht und besprochen
wurde und fotos 
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 geschickt wurden.  
 
 3.ich persönlich bin mit dr.kesers arbeit/wie auch dem können des haaareverpflanzens als
auch mit der dichte nicht zufrieden 
 und im grossen und ganzen nicht zufrieden wie auch im ganzen ablauf nicht zufrieden gewesen. 
 
 z.B. jeder andere arzt hätte mir bei der zweiten ht wie vorher abgemacht und versprochen von
dr. keser, ca. 3000 grafts ohne wenn 
 und aber rausgeholt während dr. keser nach langen diskussionen (als ich dort war erst und
zwar am op tag) vor ort einen auf blöd macht und sagt mehr geht bei dir nicht... 
 und desweiteren meint eine schläfen verpflanzung geht nicht sowas funktioniert nicht, so ein
schmarrn... hatte ihm sogar an seinen pc über foren gezeigt das das
 manche schon gemacht haben, weil ers mir nicht glaubte, wobei er es mir all das vorher
versprochen hatte.. nach langem bitten und betteln hat er mir ca. 60
 grafts linke und 60 rechte schläfe gemacht... aber ich habe echt fast gebettelt..
 
 4. andere ärzte haben mir auch versichert u.a. auch dr.heitmann das des ein schmarrn ist
 und das diese ärzte mir immer noch locker 3000 fue jetzt immer noch nach all den ops die ich
schon gehabt habe nach dr.keser rausholen würden..
 
 5.desweiteren müsst ihr euch mal denken zur 2.op ich wusste ja nach der 1. op was ich mit
wievielen grafts in ungefähr zu erwarten hatte.. das bedeutet 
 das ich mir dann wieder eine glatze hätte rasieren müssen/musste bzw. doppelt nochmal ht
machen musste alles weil er ja der meinung war mehr als 
 1600 geht nicht(also meine die 1600 grafts von ihm und dann hätte ich nochmal eine bei einem
anderen azrt aufgrund meiner ansprüche machen lassen müssen) 
 da ich ja wusste was ich zu erwarten habe. 
 
 ausserdem die zeit bis die haare wachsen ohne haare/glatze rumlaufen dann shockloss,
 der ganze stress, urlaub nehmen, 4-5 monate danach hat man nicht gerade ein schönes leben 
bis die haare wachsen u.s.w. 
 
 der ein oder andere wird sagen warum hast du die 2.op trotzdem machen lassen du hättest
immer noch zu einem anderen arzt gehen können.. so einfach ist 
 das nicht leute, man plant alles urlaub, die zeit danach, bis man einen termin bei einem anderen
arzt bekommt dauert auch wieder ewig, ausserdem hatte ich ja 
 schon den flug u.s.w. bezahlt, also liess ich es trotzdem machen, fresse ziehend natürlich...
aber ohne grosse erwartungen und mit der einstellung
 das ich trotzdem nochmal eine ht machen lassen muss...

 aber der dr.keser sieht das nicht/ versteht das nicht, dr.keser denkt wir haben nichts besseres zu
tun als jedes jahr beim ht arzt vorbeizuschauen und 
 ne ht mahcne zu lassen und nicht versteht was es heisst ne glatze/ haarausfall zu haben u.s.w. 
 
  
 
 also wenn ich beide ärzte benoten würde, rein vom können und vom ganzen ablauf her, wie
auch von der dichte her würde ich dr. heitmann eine glatte
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 1.0 geben und dr. keser eine 3.4 geben. meine meinung, meine erfahrungen. später dazu
mehr..

 

zu Fue und Strip:  beides ist gut hat aber auch beides seine vor und nachteile wie wir ja alle
wissen... ich würde beides wieder machen lassen.. 

was in Zukunft geplant ist:

entweder werde ich noch eine hardcore op machen auf einmal mit (fut oder fue oder in the mix
nochmal weiss ich noch nicht, gründe folgen bald, aber
 wahrscheinlich nur fue, gründe unten) auf einmal ca. 3000-4000 grafts davon ca.1800 grafts
nackenhaare für den unteren schläfenbereich in richtung kotelletten 
 und den rest für die tonsur. und villeicht auch, aber wahrscheinlich nicht mehr, die haarlinie an
den ghe runtersetzen mit ca. 1000 grafts ,0,8- 1,0 cm 
 runterziehen ales natürlich bei dr.lars heitmann. aber wahrscheinlich werde ich bis auf den
unteren schläfenbereich die weiteren behandlungen 
 auf mehrere mini behandlungen unterteilen weil ich keine lust auf den ganzen stress wie oben
erwähnt habe mit shockloss u.s.w. deswegen werde ich immer 150-300-500
 grafts machen lassen, ohne den zu verpflanzenden bereich rasieren zu lassen, also z.B. tonsur in
3-5 behandlungen einteilen ( z.B. linke seite tonsur, 6monate später 
 rechte seite tonsur, 6 monate später mitte tonsur) , villeicht sogar mehr behandlungen 4-6 oder
so,
 unterteilen werde und somit keinen stress haben werde... und im laufe der jahre ich die oben
aufgeführten areas ohne stress und glatze und 
 shockloss(sichtbaren schockloss) wieder mit mehr haaren bedeckt sind ohne stress..

 
 was ich unbedingt loswerden möchte, leute, es ist enorm wichtig das ihr euch über eure
ansprüche im thema haare bewusst seit. also wenn ihr jemand seit, der für seine haare lebt 
 braucht ihr nicht mit 1000 - 2000 grafts beim arzt antanzen und viel erwarten.. dann müsst ihr
schon locker mindestens 4000-5000-6000 grafts 
 machen lassen. ist klar das das nicht auf einmal geht... und auch von den haaren pro graft
abhängt u.s.w.... ( ich habe ca. grob geschätzt 1,75-2,0
 haare pro graft),  aber was ich anders machen würde wenn ich die Erfahrungen und den Kopf
von heute hätte ist :

ich würde gleich hardcore beim ersten mal 2700-3000 grafts fue oder fut (egal) machen lassen
und dann bald danach je nachdem wann ichs wieder gebraucht
 hätte nochmal 2-3000 grafts reinhauen lassen... alles andere bringt eigentlich nicht viel... wenn
ihr höhere ansprüche habt.. und ihr erspart euch 
 ein haufen nerven... und habt was von der op... versteht ihr, haare sollen ja was sein was schön
ist und was spass macht und nicht ständig 
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 hinterherverpflanzen... wieder glatze u.s.w.so wie dr. keser  das denkt... als ob wir nichts
besseres zu tun hätten... der mann wird gewisse punkte
 nie verstehen bzw. akzeptieren und respektieren weil er selber keinen haarausfall hat und nicht
weiß was das bedeutet.. 
 wie das einen wirklich nach strich und faden fertig machen kann...
 
 
 boaaa ist ja doch voll der lange text geworden eigentlich wollte ich net soviel schreiben ))

besten dank an alle die mich unterstützt haben und mein Dank geht an alle die an diesem
Forum so fleißig mitschreiben und hier auch ihre fotos 
reinsetzen und mit denen ich geschrieben habe. mein besonderer Dank geht natürlich an
Dr.lars Heitmann und auch Andreas Krämer dem wir alle viel
 zu verdanken haben u.a. das er dieses ganze thema ht so transparent gemacht hat. ich weiss
nicht was ich ohne meine haare getan hätte...
 
 ht ärzte (die gut sind) sind für mich die wahren künstler dieses planeten. thank you so
much.  
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